

 Notre poterie est la plus ancienne dans l'Ouest de la Crète. Nous travaillons en coopération 9 personnes, deux familles de cousins, qui ont reçu le flambeau de père en fils depuis sept générations. Notre poterie est proche de la ville de La Canée (Chania), sur le flanc de la montagne locale.

Nous sommes spécialistes dans la fabrication de céramiques pratiques, utiles, de haute qualité et d'un design apprécié idéales pour la vie quotidienne ou pour un usage professionnel. Tous nos produits sont 100% tournés à la main par les membres de notre famille. Nous dessinons et fabriquons des céramiques qui pourront passer de votre cuisine à votre table de diners. Elles comportent des assiettes plates, des saladiers, des coupes à fruits, des bols à dîner de tailles très variés, de jolies tasses, gobelets à vin et pichets. Tous ces articles sont produits dans 12 couleurs différentes vernies.

Nous continuons à fabriquer des bols issus de la cuisine traditionnelle crétoise, convenables pour tous types de fours, dans une gamme de dix couleurs différentes.

[Lire plus...](index.php?option=com_content&view=article&id=18&Itemid=35 "Terra Cotta céramiques crétoises artisanales")